



# 新家小だより

8・9月号 令和3年8月25日 発行

せんなんしりつしんげしょうがっこう  
泉南市立新家小学校

TEL 072-483-2292

## 実り多い2学期に！

校長 木次潤一

5週間にわたる夏休みの間、子どもたちはどのように過ごしていましたでしょうか。

今年の夏休み期間中の最大のトピックスといえば、やはり、東京オリンピック・パラリンピックの話題に尽きると思います。連日の熱戦や日本人選手の活躍はもちろんのこと、海外選手の驚くようなスピードやパワー、テクニックにも感動を覚えました。また、自分を信じ、限界まで努力を惜しまず頑張る姿や、結果がどうであれ、相手選手を讃えたり周囲の人たちに感謝したりする姿は、これから生きる子どもたちにも、ぜひ学んでほしい資質だと感じました。

さて、いよいよ2学期が始まりました。2学期は一年の中で一番長く、その間に運動会、参観、修学旅行、遠足、マラソン大会、水泳学習など、たくさんの学校行事などを予定しています。

暦の上では暑さがおさまり朝晩の涼しさを感じる『処暑』ということですが、実際には、まだまだ暑い日が続きます。できるだけ早く、生活のリズムを取り戻して2学期の学習に取り組めるようにしていきたいと考えています。そして、読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋、食欲の秋と、一年で最も充実した季節を、子どもたちが元気に笑顔で過ごすことができるように、また、できるだけ予定を変更することなく本校教育活動を実施できるように、教職員一同努めたいと考えています。



## 【新型コロナウイルス感染拡大防止についての再度のお願い】

過日、新型コロナウイルス感染拡大の影響により、9月12日(日)まで緊急事態宣言が延長されました。特に今回のデルタ株は、従来株の約2倍で、水疱瘡並みの感染力があり、ワクチン接種をした人でも感染する可能性があるほか、従来型コロナウイルスよりも重症化する恐れがあると言われています。つまり、家庭内で陽性者が出てしまうと、家族全員が感染する可能性が高く、これまでの緊急事態宣言発令時とは違い、一段階フェーズが高いように感じます。大阪府の感染状況の推移をみても、7月当初、小学生の感染は全感染者の1%未満であったものが、最近では2~3%を占めるようになっていました。この数値自体は少ないように感じるかもしれませんが、これまでが夏休み中であったことを考えると、今後爆発的

しょうがくせい かんせんしゃ ふ かぎ  
 に小学生の感染者が増えていかないと限りません。あらためて、以下の点についてご理解、  
 きょうりょく ねが もうし あ  
 ご協力くださいますようお願い申し上げます。

①マスクの着用、手洗いなどを徹底してください。

②毎朝、健康観察（検温を含む）を行い、本人はもちろんのこと、同居家族に発熱（37.0℃  
 いじょう せき はなみず いた ふく か ぜしやうじやう がっこう けつせき  
 以上）、咳、鼻水、のどの痛みなどを含む風邪症状がみられるときは、学校を欠席してくだ  
 しゅっせきていし  
 さい。（出席停止になります）

③上記②の場合で、医療機関を受診する時はあらかじめ学校に連絡いただき、受診結果につい  
 じやうき ばあい いりやうきかん じゅしん ととき がっこう れんらく じゅしんけつか  
 ても連絡してください。

④学校で発熱等、風邪症状が確認されたときは、速やかにお迎えに来ていただくことになり  
 がっこう はつねつとう か ぜしやうじやう かくにん すみ むか き  
 ますので、いつでも連絡がつくようにしておいてください。

がつぎやうじよてい  
**【8・9月行事予定】** ※予定が変更になる場合もあります。

日曜	学 校 行 事	PTA行事等
25 水	始業式 引渡し訓練 短縮授業(11:30下校)	
26 木		
27 金		
28 土		
29 日		
30 月	二計測	
31 火		
1 水	給食開始 委員会活動	
2 木		第2回献立委員会 ⇒ 中止
3 金		
4 土		
5 日		
6 月		
7 火	教育実習開始(6B)	
8 水	子ども安全の日	
9 木		PTA実行・全委員会
10 金		
11 土		
12 日		
13 月		
14 火		
15 水	クラブ活動	
16 木		
17 金	お話の会 4年生(2限)・3年生(3限)	
18 土		
19 日		
20 月	敬老の日	
21 火		
22 水	6年生運動会打合せ(6限)	
23 木	秋分の日	
24 金		
25 土		
26 日		
27 月	教育実習開始(1A)	
28 火		
29 水		
30 木		



【学校ホームページ】

<http://sennan-shinge.jp/>